



... noch nicht. Denn was ist eine Zabirkusvorführung ohne ein abschließendes Finale?

Jenes Finale beginnt am Donnerstag mit der ersten schriftlichen Abiturprüfung. Wir hoffen, dass sich alle un-, zwei- und vierbeinigen Künstler gut auf ihre Darbietungen vorbereitet haben, die notwendigen Geräte und Materialien vorhanden und die entsprechenden Übungen – egal in welchem Fach – akribisch über die Jahre einstudiert sind, so dass die Artisten ihre Drahtseilakte gesund überstehen, die Tiere ihre Dressuren selbstbewusst und sicher bestreiten können und auch Jongleure ihre in die Erdferne geworfenen, robusten oder manchmal filigranen Gegenstände wieder sicher auffangen, so dass ihr die Picht-Manege vor einem leidenschaftlich jubelnden Publikum mit einem weinenden und einem lachenden Auge verlassen könnt.

Eure Eltern und Lehrer können dieses Finale lediglich zuschauend, aber immer euch

motivierend begleiten, wollen aber am Ende der vielen verschiedenen und anspruchsvollen Vorstellungen applaudieren und sich gemeinsam mit euch über eine schöne Zeit an dieser Schule und eine sicher noch viel schönere, vor euch liegende Zeit freuen.

Alles Gute unseren 12-ern für ihre bevorstehenden Abiturprüfungen.